

Amis du Saulnois et de son patrimoine

L'assemblée générale de l'association des Amis du Saulnois et de son patrimoine aura lieu mercredi 4 février à 18 h à la salle polyvalente. L'occasion de tirer le bilan d'une année riche en animations avec, en particulier, le centenaire de 1914 dans la région.

Conférences, expositions, visites commentées et publications des cahiers du Saulnois ont agrémenté toute l'année écoulée. Le travail en partenariat avec des communes ou autres associations a été développé et devrait être poursuivi en 2015. Les manifestations déjà programmées pour cette nouvelle saison sont en ligne sur le site. Toutes les personnes intéressées par le patrimoine, sa sauvegarde et sa mise en valeur sont invitées à participer aux assises de l'association.

Renseignements : www.amisdusaulnois.com